

# 7月の園だより

平成30年7月2日  
女塚保育園園長 片野 太郎  
<http://www.onnazuka.com/>

富山市の交番で警部補が刺殺され拳銃を奪われ、その拳銃で小学校にいた警備員が射殺された事件がありました。またその少し前にも新幹線で3人が殺傷される事件がありました。両事件とも動機が不明瞭で、おそらく自身のストレスからくる通り魔的な犯行でした。報道では、2人に共通して言えることは、人との関わりが殆ど無かったようです。園でもよくお話しさせてもらっていますが、いわゆる「キレる」ことを抑制する力は、脳の前頭前野の発達に大きく関わっています。前頭前野の発達に良い影響をおよぼす一つに「人とのコミュニケーション」があげられます。

今は人と関わらなくても困らない便利な世の中になりました。人と関わることは時に煩わしいこともあるかもしれませんが、それでも人と関わることの楽しさを感じえる人間にならないと、とても寂しい人生を送ることになると思います。子ども達もそうですが、我々大人も人との関わりを積極的にして欲しいと思います。

今年は女塚神社の本祭りの年で、西蒲田一丁目、四丁目、女塚町会、西口町会で御神輿が出ます。28日(土)は、四つの町会が合同で行い、29日(日)は各町会で、御神輿や曳き太鼓が出されます。各町会で半纏の貸出しもしていますし、子ども達にはお土産があります。夕方からは、女塚神社で盆踊りも行います。是非、親子で参加してみたいかたがでしょうか。その他にも夏はたくさんの催し物があります。こうした機会に地域や人とのふれあいを感じて頂けたらと思います。

## 財務諸表の公表について

行政指導のもと、園の財務諸表を公表することが義務付けられました。平成29年度の決算書をホームページに掲載していますので、興味のある方はご覧下さい。



**7月の  
行事予定**

2日(月)	プール開き	18日(水)	身体測定・童謡指導
3日(火)	介護施設交流会(黄組)	19日(木)	全体集会・誕生日会
7日(土)	七夕・避難訓練	21日(土)	盆踊り大会
16日(月)	海の日	27日(金)	夕涼み会(黄組)
17日(火)	避難訓練		

体育指導 6・13・20日

暑い夏を元気にのりきろう!!

規則正しい生活習慣と十分な睡眠

熱中症防止に水分補給

バランスよい食事で夏バテ防止

## 実習生

7月9日(月)～14日(木) 4日間 首都医校看護科 3年生 2名  
※7月21日～8月31日の夏季期間は、中、高、大学生に夏のボランティアが入ります。

## 気をつけよう、夏の病気

保育園で水ぼうそうが流行っています。梅雨の時期は他の感染症も流行する時期です。子どもの様子をよく観察し、十分注意して下さい。

夏かぜと呼ばれるもの ヘルパンギーナ、プール熱、手足口病など。

\* 夏かぜは高熱、下痢、のどが赤くはれる、体に発疹ができるなどが特徴です。その他、水イボ、流行性結膜炎、とびひ、など。

※感染症によっては登園許可書をお願いすることがあります。ご確認下さい。

## ♪こんげつのうた



## おばけなんてないさ

作詞 槇 みのり  
作曲 峯 陽

- ① おばけなんてないさ おばけなんてうそさ  
ねぼけたひとが みまちがえたのさ  
だけど ちょっと だけど ちょっと  
ぼくだって こわいな } ※  
おばけなんてないさ おばけなんてうそさ
- ② ほんとおばけが でてきたらどうしよう  
れいぞうこにいらて カチカチにしちゃおう  
※くりかえし
- ③ だけどこどもなら ともだちになろう  
あくしゅをしてから おやつをたべよう  
※くりかえし
- ④ おばけのともだち つれてあるいたら  
そこらじゅうのひとが びっくりするだろう  
※くりかえし
- ⑤ おばけのくには おばけだらけだってさ  
そんなはなしきいて おふろにはいろいろ  
※くりかえし

